



今回のテーマ

今回のテーマは、小学生の保護者の方必見！！小学生英語に関するお話です。

## 教科化される！？小学校英語の行方

小学校教育における、ここ数年のホットワードといえば…



### 英語の教科化

2020年から全面実施される次期学習指導要領で、小学校中学年から“外国語活動”として、小学校高学年から“教科”として英語が教えられることが決定しています。

つまり

5年生、6年生では、国語や算数などの他の教科同様、英語も成績評価されるようになるのです！



では、この“英語の教科化”によってどのようなことが変わるのでしょうか？

#### 【英語の教科化による変化】

##### ①小学校で学習する英単語の明示

現在実施されている学習指導要領では、小学校における英語は外国語活動として中学校入学前に「英語に慣れ親しむこと」が目標でした。このため、外国語活動を通して学習することが決められた英単語や表現はないので、勉強内容は各学校によって異なっていました。しかし、英語の教科化により、日本全国全ての小学校で学習する英単語が明示されたのです。その数は**600語～700語**！現在、中学生が3年間かけて学習する英単語が1200語程度なので、その半分以上を小学生のうちに学習することになります。

##### ②「読むこと」「書くこと」が学習目標に追加

これまでの小学校の英語は英語を聞き、それを手本として話す“活動”がメインでした。次期学習指導要領では、小学5・6年生はこれらに加え「書くこと」「読むこと」も段階的に学習すると明示されました。つまり、英単語や表現などを使った読み書きも成績評価の一部になるということです。平成30年4月から移行措置（試験的に次期学習指導要領に基づいた英語の授業が小学校でなされる）が始まるので、英語の読み書きがどれくらい成績に反映されるかはまだわかりません。しかし、少なくとも基礎的な英単語や表現は小学校の間に読み書きができるという前提で、中学校へと入学するようになります。

裏面に続く →

小学校4年～〈5教科対応の個別指導塾〉

—月謝定額制の学習総合プロデュース—

# スタディサポート

～ みんなちがってみんないい～

岡山市北区野田屋町2丁目10-5

TEL：086-201-3352

URL：http://study-support.info/

MAIL：study-support\_k.k@dance.ocn.ne.jp

スタディサポート 岡山

検索



## ➡ 表面からの続き

表面に記載した英語の教科化に関する2つの大きな変更点から見えるポイント

➡ 英語を「読むこと」や「書くこと」をどのようにしてサポートするか

小学校の英語教育は大きく変化しますが、小学生の特性上どうしても「聞くこと」や「話すこと」を中心とした授業体系は今後も変わらないと考えられます。

「読む」「聞く」「書く」「話す」の中で**“読み書き”の機会が不足する可能性**は十分にあります

今回の小学校英語の教科化は、学校現場だけではなく、小学生のお子様をお持ちのご家庭もまたその変化にフィットした準備を求められています！

上記に小学校英語の現状について記載しましたが、実際のところご家庭では、“なかなか対応が難しい！”という保護者の方も多いと思います。

そこで、実際のスタサポの生徒の1日のすごし方をご紹介します！

### 【スタサポでのすごし方】

小学6年生  
Aちゃん



学校の宿題  
(30分)

算数の予習  
(40分)

アルファベット  
読み書き練習・テスト  
(20分)

！ワンポイント

英語にあまり慣れていないAちゃんはアルファベットの読み書きから丁寧にじっくりとやります。授業の一番最後にもってくれば焦らずできるね！

小学6年生  
Bくん



学校の宿題  
(20分)

社会の  
復習・テスト勉強  
(25分)

英単語  
読み書き練習  
(15分)

！ワンポイント

勉強時間が短めなBくんは短時間での英単語勉強。その代わりに、毎日コツコツすることで、長期記憶につながります！

## 春のスタートダッシュキャンペーン

小学生の英語を早いうちから先取りしませんか？

小学生の英語の勉強をスタートするなら今！ということで、スタサポでは2月、3月に体験学習お申し込みいただいた場合、通常なら2週間のところを…  
**1カ月無料体験**を実施します！この機会に、ぜひスタサポを体験してみてください♪



編集者のつぶやき

今回は、小学生の英語教育についてでした。今後大きく変わろうとしている教育事情ですが、スタサポでは、通い放題、学び放題という長所を活かして、どんな状況にも対応していく事が可能です！英語は基礎学力が重要になる科目なので、おいてけぼりになる前に、むしろ先取りをして余裕をもって学習することをオススメします！